

Artikel vom 05.10.2020

CSU stellt neuen Ortssprecher

Sedlmeyr gewinnt Wahl



Bei der Ortssprecherwahl im November konnte sich unser Kandidat Michael Sedlmeyr gegen die langjährige Ortssprecherin und Stadträtin Rosemarie Krendlinger durchsetzen.

Als Ortssprecher kandidierten neben der bisherige Amtsinhaberin (Parteifreie Bürger), sowie Gottfried Meitinger (ohne Parteizugehörigkeit). Wegen COVID 19 hatte man in Derching Probleme gehabt, einen hygienegerechten Veranstaltungsort zu finden. Schließlich erklärte sich die Kirche bereit, ihr Gebetshaus zur Verfügung zu stellen.

Durch neue Akzente und frische Ideen hat Sedlmeyr es auch geschafft die Jugend zu motivieren.

Der gesamte Ortsverband wünscht Ihm herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg!

Gemeinsam werden wir eine bessere Zukunft für Derching finden!